

CARTAS

15 de enero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco:

Sabedor de sus múltiples ocupaciones, agradezco la distracción de su fina atención para leer este mensaje.

Ante que nada, me permito presentar, soy un joven del municipio de San Mateo Atenco, y estuve participando en la reunión regional de derechos humanos *Los derechos humanos en México vistos desde la perspectiva de los jóvenes*, organizada por el Instituto Mexicano de la Juventud en coordinación con el Instituto Mexiquense de la Juventud, el pasado mes de noviembre de 2001, en el hotel Holiday Inn, reunión en la cual usted participó con una interesante conferencia magistral, y fue en ese preciso lugar en el que un servidor le externó el comentario y reclamo porque la página de la CODHEM no presentaba información actualizada. Hoy, al visitar nuevamente su página, veo con satisfacción que la situación ha cambiado, los felicito por su nueva imagen, desde mi muy particular punto de vista, la página es más atractiva, más accesible y lo más importante, actual, por lo que los exhorto a seguir con ese compromiso de superación en la institución a su digno cargo.

Agradeciendo la atención que se sirva dar al presente, le envío un cordial saludo, así como mis mejores deseos, haciendo votos para que este año que inicia, sea lleno de éxitos en el ámbito personal y profesional.

C. Jesús Calzada Campos

16 de enero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

Estoy muy agradecido con la Lic. Rosa Mendoza Cruz, por la atención que le dio a mi queja CODHEM/EM/4149/2001-5, porque fue solucionado el asunto planteado en mi escrito.

Sr. Emilio Alarcón Cerecedo

18 de enero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

Distinguido Comisionado:

Por medio de este escrito, como particular afectado, agradezco cordialmente sus atenciones para conmigo y a quienes intervinieron en ella, principalmente a la Segunda Visitaduría General de Supervisión al Sistema Penitenciario, para llevar a cabo el respeto a las garantías individuales, cual es su noble labor, ya que con fecha 14 de enero de 2002, fue cesada la violación a mis derechos humanos, gracias a la intervención de este Organismo.

Sin otro particular, le reitero mi consideración atenta y distinguida.

C. Astro Vargas Domínguez

28 de enero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

Señor Comisionado:

A través de estas líneas, quiero agradecer a usted y a sus colaboradores de la Segunda Visitaduría, la atención que tuvieron de escuchar mi queja, de la cual de inmediato se atendió a través de la Primera Visitaduría.

Es grato saber que contamos con este recurso que nos ayuda a ser escuchados y atendidos, como debe ser por las autoridades, que a veces olvidan que somos seres humanos; deseo a usted y a sus colaboradores sigan trabajando con la honestidad y profesionalismo que los caracterizan.

Lic. Angelina Álvarez Arratia

29 de enero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

Por medio de este conducto, me es grato enviar a usted un cordial saludo, al mismo tiempo, agradezco el apoyo brindado a esta Coordinación a mi cargo, enviando a los ponentes licenciados Víctor Daniel Jardón Serrano y Myriam Contreras Lara, quienes impartieron el *Segundo seminario de derechos humanos en seguridad pública*, los días 21, 22, 23 y 24 de enero de 2002.

Sin más por el momento, hago propicia la ocasión para reiterarle mi sincero reconocimiento y aprecio.

Lic. T. S. Verónica Trujano Zúñiga
Coordinadora Municipal de
Derechos Humanos de
Chalco, México

*Morelia, Michoacán
6 de febrero de 2002*

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

At'n: Lic. Miguel A. Estrada Valdez
Segundo Visitador General de
Supervisión al Sistema
Penitenciario

Me permito agradecerle las atenciones que le fueron brindadas a la Segunda Visitadora General de esta institución, licenciada María de la Luz Hernández Pacheco, pudiendo apreciar la excelente labor y coordinación que

existe con esa Comisión estatal que usted representa, haciendo extensivo este agradecimiento al licenciado Miguel Ángel Estrada Valdez, Segundo Visitador General de Supervisión al Sistema Penitenciario, reiterando nuestro deseo de corresponder a sus finas atenciones en el momento que así se nos solicite.

Sin más por el momento, quedo como su atenta y segura servidora.

Lic. Gabriela Loredo Velázquez
Secretaría General encargada de
despacho de la Presidencia de la
Comisión Estatal de Derechos
Humanos de Michoacán

19 de febrero de 2002

Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México:

Por medio de este conducto, le damos las más sinceras gracias por el evento y apoyo brindados en la

reunión llevada a cabo en el municipio de Tultepec, ya que ésta fue dirigida a la comunidad más humilde de nuestro municipio, observando muy buena respuesta de la gente, ya que el tema de violencia intrafamiliar fue de suma importancia.

Esperando que no sea la última vez que contemos con su gran apoyo.

CC. Bernabé Velázquez García y
Fermín Madrigal Rodríguez
Presidente y Subpresidente de la
Organización de Derechos
Humanos del Estado de México

*Rayón, Chiapas
23 de febrero de 2002*

Me gusta mucho la página de internet de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, creo que es bueno que haya alguien que luche por los pobres, les deseo mucha suerte y hasta pronto.

C. Mariano Estrada Pérez